

Señalan demoras en viabilidad ambiental del Lover's Lane

Escrito por Redacción

Lunes, 21 de Enero de 2019 06:30 - Última actualización Lunes, 21 de Enero de 2019 14:23



La reconocida líder cívica de Providencia Josefina Huffington denunció en las últimas horas la demora por parte de la Corporación Ambiental Coralina en entregar la licencia ambiental para el proyecto de rehabilitación del Lover's Lane, puente peatonal que une a esa isla con la de Santa Catalina.

En efecto, la estructura de este único paso peatonal se viene deteriorando rápidamente y con un inminente peligro para los que transitan por allí, en especial en las horas de la noche.

La líder cívica afirmó que durante la visita que realizó a la isla de Providencia el viceministro de Turismo, Juan Pablo Franky, hizo un recorrido por el puente en compañía del alcalde Bernardo Bent y pudo conocer de primera mano la real situación del emblemático puente.

Huffington calificó como de muy grave la situación y dijo: “El tamaño del problema que tenemos es para buscarle una solución urgente. El viceministro también se mostró muy preocupado por la situación”.

Así las cosas y tras una reunión en el despacho del alcalde con el viceministro y el conjunto de la Veeduría Cívica, buscando una solución perentoria, se conoció –tras comunicación establecida con la Dirección Nacional de Planeación (DNP)– que Coralina se va a tomar 15 días más para dar la viabilidad ambiental.

Al respecto, agregó “la vida humana en Providencia no es prioridad para Coralina, no están pensando en eso ni en los derechos humanos, ni en el pueblo raizal de Santa Catalina y Providencia que tiene que transitar a diario por el puente, poniendo en riesgo además la integridad física de los turistas que a diario visitan y recorren Santa Catalina. Esto es

Señalan demoras en viabilidad ambiental del Lover's Lane

Escrito por Redacción

Lunes, 21 de Enero de 2019 06:30 - Última actualización Lunes, 21 de Enero de 2019 14:23

vergonzoso”, sentenció.

Iniciativa

Por otra parte, la Alcaldía de Providencia y Santa Catalina hizo un llamado a toda la comunidad, en especial a los que tienen algún conocimiento de carpintería, para adelantar sendas labores de recuperación del puente los días 23 y 24 de enero. De acuerdo con la convocatoria, la hora del encuentro está prevista para las ocho de la mañana.

Entre tanto, el alcalde recordó que ya el proyecto está totalmente radicado para su estudio y posterior viabilidad ante el Invias, entidad competente y responsable del puente, por lo que se espera que una vez Coralina entregue la viabilidad ambiental, pueda iniciar el cronograma de la licitación previa a la contratación de las esperadas obras.